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COMMUNE DE WEMMEL 

Conseil communal Mercredi 19 novembre 

2014 

 

Décisions 
 

Application de l’article 252 du décret communal 

 

Présents : Raf De Visscher, président du conseil communal,  

Walter Vansteenkiste, bourgmestre, 

Christine Lemmens, Marcel Van Langenhove, Bernard Carpriau, Monique 

Van der Straeten, Vincent Jonckheere, échevins  

Christian Andries, Jan Verhasselt, Herman Vander Voorde, Didier Noltincx, 

Roger Mertens,  Roberto Galluccio, Jeannine Sarels,  Robert De Lille, Alain 

Stubbe, Thierry Mombeek, Koen Weemaes, Wies Herpol, Steve Goeman, 

Monique Froment, Veerle Haemers, Michèle Laemont, conseillers 

Katrien De Taeye, secrétaire communale. 

 

Excusée : Jacqueline Moreau, conseillère 

 

Absente : Cynthia Kiss, conseillère 

 

 

La séance du Conseil communal est déclarée ouverte par le président à 19h30. 

 

Un point supplémentaire est proposé : désignation du gestionnaire financier régional en tant que 

gestionnaire financier faisant fonction : est ajouté en urgence à l’ordre du jour, sera traité au point 

20 en séance à huis clos (ajout approuvé À L’UNANIMITÉ). 

 

SÉANCE PUBLIQUE 

 

1. Approbation du procès-verbal du Conseil communal du 16/10/2014 : est approuvé À 

L’UNANIMITÉ. 

2. Achat de vêtements de travail : approbation du cahier spécial des charges, modalités 

d’adjudication et estimation des coûts : l’échevin Carpriau commente ce point : ce point est 

approuvé À L’UNANIMITÉ. 

3. BNIP (Bijzonder Nood- en Interventieplan – Plan spécial d’intervention urgente) : 

« Coupure de courant à grande échelle et de longue durée » : approbation : l’échevin 

Carpriau commente ce point : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 



4. Modification du règlement de roulage complémentaire : ajustement de la zone bleue 

Avenue du Prince Baudouin : l’échevin Carpriau commente ce point : ce point est approuvé 

À L’UNANIMITÉ. 

5. Modification du règlement de roulage complémentaire : ajustement de la zone bleue 

Chaussée Romaine, Avenue Reine Elisabeth et Rue du Panorama : l’échevin Carpriau 

commente ce point : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

6. Modification du règlement de roulage complémentaire : suppression de l’interdiction de 

stationner Avenue Reine Elisabeth et aménagement d’une zone bleue avec carte de 

riverain : l’échevin Carpriau commente ce point : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

7. Règles de médiation de l’arrondissement judiciaire Bruxelles-Halle-Vilvoorde région 

Halle-Vilvoorde dans le cadre des sanctions administratives communales : approbation : le 

bourgmestre commente ce point : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

8. Règlement d’ordre intérieur pour l’accueil d’enfants durant l’année scolaire : approbation : 

l’échevine Van der Straeten commente ce point : ce point est approuvé par 17 voix pour et 

6 abstentions (Bernard Carpriau, Didier Noltincx, Roger Mertens, Roberto Galluccio, 

Jeannine Sarels, Alain Stubbe).  

9. Règlement d’ordre intérieur pour l’accueil d’enfants pendant les vacances scolaires : 

approbation : l’échevine Van der Straeten commente ce point : ce point est approuvé par 21 

voix pour et 2 abstentions (Roger Mertens, Roberto Galluccio).  

10. Règlement-rétribution pour l’accueil d’enfants durant l’année scolaire  et pendant les 

vacances scolaires – approbation : l’échevine Van der Straeten commente ce point : ce 

point est approuvé par 19 voix pour et 4 abstentions (Didier Noltincx, Roger Mertens, 

Roberto Galluccio, Alain Stubbe).  

11. Organisation de l’accueil d’enfants durant l’année scolaire  et pendant les vacances 

scolaires : approbation du cahier des charges et modalités d’adjudication : l’échevine Van 

der Straeten commente ce point : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

12. FGBS – règlement scolaire : modification : l’échevin Carpriau commente ce point : ce point 

est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

13. Offre d’Hudson concernant les descriptions d’emploi et la procédure d’évaluation : 

approbation : l’échevine Lemmens commente ce point. Alain Stubbe demande d’ajourner 

ce point. Cette proposition est rejetée par 6 voix pour (Bernard Carpriau, Didier Noltincx, 

Roger Mertens, Roberto Galluccio, Jeannine Sarels, Alain Stubbe) et 17 contre. Le point est 

approuvé par 17 voix pour, 5 contre (Didier Noltincx, Roger Mertens, Roberto Galluccio, 

Jeannine Sarels, Alain Stubbe) et 1 abstention (Bernard Carpriau).  

14. Compensation des jours fériés : approbation : l’échevine Lemmens commente ce point : ce 

point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

15. Sibelgas : désignation de représentants pour l’Assemblée Générale Extraordinaire du 

16/12/2014 : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

16. IWVB : désignation d’un représentant pour l’Assemblée Générale Extraordinaire du 

16/12/2014 : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

17. Haviland : désignation d’un représentant pour l’Assemblée Générale Extraordinaire du 

18/12/2014 : Herman Vander Voorde retire sa candidature séance tenante. Robert De Lille 

pose sa candidature en tant que représentant : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

18. Havicrem : désignation d’un représentant pour l’Assemblée Générale du 17/12/2014 : ce 

point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

19. Motion : risque de pénurie d’électricité : l’échevin Carpriau commente ce point : ce point 

est approuvé À L’UNANIMITÉ. 



SÉANCE À HUIS CLOS 

 

20. Désignation du gestionnaire financier régional en tant que gestionnaire financier faisant 

fonction : ce point est approuvé À L’UNANIMITÉ. 

 

QUESTIONS ORALES DES CONSEILLERS COMMUNAUX 

 

Roger Mertens 

 

Demande que le Collège défende les intérêts du personnel actuel auprès du nouveau contractant 

qui organisera l’accueil d’enfants durant l’année scolaire  et pendant les vacances scolaires. Ces 

travailleurs ont eu un préavis de leur contrat. Il souhaite que le Conseil communal vote à ce sujet. 

 

Le bourgmestre répond qu’il ne s’agit pas de personnel communal et que la procédure 

d’adjudication publique ne peut pas être mise en péril. 

 

Alain Stubbe 

 

Demande qui auprès de la police utilise les images enregistrées par les caméras et si cette 

surveillance a un impact sur le temps d’intervention. 

 

Le bourgmestre répond que la police ne visionne pas constamment les images enregistrées par les 

caméras. 

Le temps d’intervention à Wemmel est conforme à la norme définie dans le plan zonal de 

sécurité.  

 

Thierry Mombeek 

 

Demande s’il serait possible d’installer un éclairage plus performant Avenue de Limburg Stirum 

vu que la situation actuelle est dangereuse. 

 

L’échevin Carpriau répond qu’un plan a été mis au point en vue du remplacement de l’éclairage 

par des lampes LED. Les poteaux calypso sont surtout destinés à éclairer les passages pour 

piétons. 

Ce point peut être examiné. 

 

Souhaite remercier les écoles (direction, enseignants et élèves) pour leur participation à la 

commémoration du 11 novembre. 

 

Koen Weemaes 

 

Demande que les comptes rendus des assemblées des intercommunales et autres soient publiés 

sur l’extranet. 

 

Demande que les procès-verbaux du Collège soient publiés sur l’extranet dans les deux semaines. 

Sur ce dernier point, le bourgmestre répond qu’il arrive que le procès-verbal ne soit pas approuvé 

la semaine suivante parce que le Collège souhaite encore y apporter des modifications. 



Demande si le président du CPAS pourrait également avoir accès à l’extranet afin de pouvoir 

consulter lui aussi les procès-verbaux du Collège et du Conseil communal. 

Le bourgmestre estime que le mieux serait peut-être que le président en fasse lui-même la 

demande mais pense que cela ne posera pas problème. 

 

Herman Vander Voorde 

 

Annonce qu’un mandat d’officier judiciaire va lui être confié et que celui-ci est incompatible 

avec sa fonction de conseiller communal. Il présente par conséquent sa démission en tant que 

conseiller communal. 

 

Le président le remercie pour toutes ces années de dévouement. 

 

Cette liste est consultable à la maison communale, Avenue Dr. H. Follet 28 à 1780 Wemmel, 

chaque jour ouvrable entre 8h30 et 11h30 et ce jusqu’au 19 décembre 2014. 

 

 

Wemmel, le 27 novembre 2014 

 

Par ordonnance : 

La secrétaire communale  Le président 

(s) K. DE TAEYE (s) R. DE VISSCHER 

 


